

Der Schützenverein Karlburg ehrt langjährige und verdiente Mitglieder des Vereins

Pandemiebedingt waren die anstehenden Ehrungen verdienter Vereinsmitglieder längst überfällig. Zahlreich waren die Mitglieder der schriftlichen Einladung der Vorstandschaft gefolgt und füllten am vergangenen Samstag Nachmittag das Vereinsheim.

Der erste Vorstand Werner Schrauth begrüßte die zu ehrenden Gäste sowie die Ehrenmitglieder Kurt Köhler und Klemens Kübert. Das dritte Ehrenmitglied, Jürgen Lurz, wurde leider einen Tag zuvor zu Grabe getragen. Der Ehrenvorstand Otto Ulmer und seine Gattin konnten wegen eines Urlaubs nicht anwesend sein.

Der 1. Bezirksschützenmeister Mathias Dörrie und der 1. Gauschützenmeister Axel Höfler ließen es sich nicht nehmen, ebenfalls an der Veranstaltung teilzunehmen. Auch sie wurden recht herzlich vom 1. Schützenmeister begrüßt.

Werner Schrauth hob hervor, dass das Vereinsleben, die Wettkämpfe und Meisterschaften neu durchgestartet sind und sich wieder beachtliche Erfolge in den einzelnen Disziplinen abzeichnen. Umso mehr freute er sich über das volle Haus und die Aufgabe, über 80 langjährige Mitglieder für das Engagement auszeichnen zu dürfen.

Der erste Bezirksschützenmeister Mathias Dörrie betrachtet es nicht nur als seine Pflicht, sondern auch wegen des lange bestehenden, freundschaftlichen Verhältnisses zum KKS Karlburg, als Ehre, bei den Auszeichnungen mitwirken zu können.

Der 1. Gauschützenmeister Axel Höfler war trotz der anschließenden Königsfeier seines Vereins anwesend und hob in seiner Begrüßungsansprache die wichtige Investition in die Jugendarbeit des Vereins hervor. Er überreichte Werner Schrauth einen Scheck für die Jugendkasse.

In Folge wurden durch den Moderator Werner Schrauth, zusammen mit dem 1. Sportleiter Marco Gehret sowie den Gau- und Bezirksschützenmeistern die Mitglieder geehrt. Sie überreichten allen Geehrten jeweils eine Urkunde, Ehrennadel und einen Bocksbeutel.

Für langjährige Mitgliedschaft im Bayerischen Sportschützenbund (BSSB) wurden geehrt:

25 Jahre (Bild 1): Amend Burkard, Amersbach Peter, Amthor Herbert, Brückler Regina, Brückler Siegfried, Courtial Fredy, Gold Christian, Gold Daniela, Gundlach Markus, Hartmann Frank, Hauß Pia, Joa Nicole, Nötscher Stephanie, Rösch Michael, Schmitt Edgar, Schreiber Günter, Sterr Georg, Zink Achim

40 Jahre (Bild 2): Gold Konrad, Gold Peter, Kleinfeller Rolf, Köhler Thomas, Kübert Georg, Kübert Heinrich, Kübert Paul, Kübert Peter, Kübert Rudi, Kübert Wolfgang, Kühl Friedbert, Kühl Martin, Mehlig Helmut, Nowak Erich, Schrauth Werner, Sellmann Eberhard, Weiglein Erwin

50 Jahre (Bild 3): Kleinfeller Rolf, Kühl Erich, Rösch Alfred, Sellmann Eberhard

60 Jahre (Bild 4): Gehret Theo, Keller Albin, Köhler Kurt, Kohlmann Karl-Heinz, Kübert Klemens, Schmitt Werner

Für besonderes Engagement im Verein wurden geehrt (Bild 5):

Ehrennadel in Bronze: Ehrenfels Achim, Gold Peter, Hessdörfer Gerhard, Kleinfeller Rolf, Mehlig Helmut

Ehrennadel in Silber: Sellmann Eberhard, Zink Christina

Ehrennadel in Anerkennung: Amthor Herbert, Brückler Regina, Kühl Martin, Schmitt Oliver, Schmitt Werner

Ehrennadel in Gold: Gehret Ralf, Gold Daniela, Kübert Wolfgang, Ruppert Alfons, Schrauth Frank

In seinen Schlussworten bedankte sich der erste Schützenmeister Werner Schrauth noch einmal bei allen geehrten Vereinsmitgliedern, beim Bezirks- und Gauschützenmeister fürs Kommen und Unterstützung bei den diversen Ehrungen und bei allen Beteiligten Helfern der Ehrungsveranstaltung, vor allem bei der aktiven Bewirtungsgruppe für ihre Leistungen und bat die Anwesenden um einen kleinen Obulus zu Gunsten der Jugendkasse des Vereins.

KKS Karlburg

Georg Sterr, 2. Schriftführer